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Le mot du président
 

Il y a quelques 

semaines, le Grand 

Conseil a enterré le 

projet d’un

bine urbain

la commune de 

Bardonnex, à l’aéro

port de Genève. Ce 

tracé aurait notam

ment permis de 

desservir le futur 

quartier des Cher

pines et de doter

Confignon d’une 

velle infrastructure de mobilité particulièrement 

efficiente. Ce vote du parlement est une 

mauvaise nouvelle pour notre commune qui

perd ainsi une infrastructure qui aurait permis 

de rapprocher les Cherpines du village de 

Confignon en maintenant un semblant d’unité 

communale.  
 

Que l’on soit pour ou contre le principe du 

projet de télécabine, il est toujours préférable 

en politique d’étudier la faisabilité d’une option 

avant de l’écarter définitivement, ce d’autant 

plus que le vote du Grand Conseil portait non 

pas sur un crédit de réalisation, mais bien un 

crédit d’étude. Le parlement a donc fait le choix 

d’enterrer ce projet sans même

faisabilité technique ou financière. Dont acte. 
 

Reste qu’une infrastructure de transport 

public sera indispensable pour relier les 

Cherpines au reste de la commune et pour 

concrétiser le principe de concomitance entre le 

développement des nouveaux quartiers et la 

réalisation de mesures de mobilités adéquates, 

principe voté à l’unanimité du Conseil municipal 

de Confignon. Le PDC sera donc parti

culièrement attentif aux projets de mobilité qui 

lui seront présentés à l’avenir par le canton et 

veillera notamment à privilégier une option avec 
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llera notamment à privilégier une option avec  

 

un impact minime sur le poumon vert de 

Confignon, le vallon de l’Aire. Bel été

                                                             

Nicolas Fournier 
Président du groupe PDC de Confignon

  

  

Comptes 2018 positifs 
mais … 
 

Le Conseil municipal, lors de sa séance du 14 
mai dernier, a approuvé les comptes 2018 de la 
Commune avec : 

 

un excédent de recettes de Frs 
649'193.40, permettant ainsi de constituer 
une provision sur estimé fiscal de 
630'000.- et de dégager un bonus net de 
Frs 19'193.40. 
 

Ce résultat est certes le bienvenu après le 
déficit catastrophique en 2017. Il provient 
principalement des recettes supérieures au 
budget, alors que les charges sont globalement 
maîtrisées. 
 

Par ailleurs, le rapport de l'organe de révision 
révèle que le taux d'endettement net ne cesse 
de s'améliorer depuis 2014, en passant du 
niveau mauvais à bon. Cette situation sera 
encore meilleure, grâce au remboursemen
1 million supplémentaire, planifié pour cette 
année. 
 

Ce résultat réjouissant ne doit pas nous faire 
lâcher prise pour autant. En effet, l'examen des 
comptes 2018 a surtout retenu notre attention 
sur les points suivants: 
 

- La mise aux normes comptables MCH2 a 

fait ressortir des dépassements 

budgétaires dans certains domaines 

d'activités, nécessitant plusieurs 

demandes de crédit supplémentaire au 

Conseil municipal au cours de l'année 

2018. Compte tenu d'une certaine 

stabilité après la première année de la 
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Président du groupe PDC de Confignon 
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pratique des nouvelles normes 

comptables et du renforcement du 

contrôle au niveau de l'administration, 

nous espérons que cette situation ne se 

produira plus à l'avenir. 

- Certaines charges risquent d'augmenter

sensiblement ces prochaines années,

notamment dans le domaine de la petite 

enfance, la gestion d'incendie et de 

secours due à la réforme du SIS

mise en place d'une gouvernance 

intercommunale ou encore le renfor

cement du personnel de l'administration 

communale. 
  

- Les efforts pour contenir les charges de

fonctionnement se font au détriment des 

projets d'investissement.  
 

Ceux-ci s'élèvent seulement à 

625'517.08 en 2018, ce qui est 

extrêmement peu.  
 

A la nouvelle législature en 2020, les 

autorités communales seront 

vraisemblablement appelées à redéfinir 

la politique d'investissement afin de 

répondre aux besoins indispensables de 

la Commune. 
 

- Le plan d'investissement doit désormais 

englober les besoins en termes 

d'infrastructures aux Cherpines et à 

Vuillonnex pour donner une vision 

globale à long terme. 
 

Bref, nous nous réjouissons du résultat 

positif de l'exercice 2018 mais restons 

prudents afin d'assurer à la Commune une 

situation financière saine et stable.

 

Dinh Manh UONG 
Conseiller administratif en charge des finances
 

 

Une nouvelle chaufferie 
à Confignon 
 

D’ici à l’hiver prochain, la salle communale sera 

équipée d’une chaudière à bois de dernière 

génération. Elle remplacera l’actuelle qui sera 

s nouvelles normes 
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contrôle au niveau de l'administration, 
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sensiblement ces prochaines années,   

domaine de la petite 

enfance, la gestion d'incendie et de 

secours due à la réforme du SIS, à la 

mise en place d'une gouvernance 

intercommunale ou encore le renfor-
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Conseiller administratif en charge des finances 

Une nouvelle chaufferie 

D’ici à l’hiver prochain, la salle communale sera 

équipée d’une chaudière à bois de dernière 

génération. Elle remplacera l’actuelle qui sera 

démantelée après 27 ans de bons et loyaux 

services. Cette modernisation est également 

une excellente opportunité pour relier ce réseau 

à celui de l’Auberge et des immeubles de la 

 dation communale 

actuellement alimenté au gaz. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La nouvelle chaufferie fonctionnera aux 

pellets, un produit régional, durable et émettant 

très peu de particules. Avec une chaudière 

équipée d’un filtre très performant, les 

émissions seront bien inférieures à la solution 

actuelle et aux normes en la matière.

 

Grâce à un partenariat public

innovant, la commune poursuit sa 

stratégie de sortie des énergies fossiles.

 

Ce projet permet ainsi de plus que doubler la 

part de renouvelable sur ce réseau et 

d’améliorer, d’une manière 

certification Cité de l’Energie.

l’émission de 250 t de CO
 

 Bernard Girod,  
Président du conseil d’administration de CAD 
Energie 1 SA 

 

   

 

Confignon en Fête
Une 3ème   édition et une belle réussite 

L'orchestre Symphonia 

ont ouvert le bal dès le jeudi avec un 

programme musical digne du Concert du Nouvel 

An. Les valses et mélodies si belles 

romantiques nous ont transportées pour un
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démantelée après 27 ans de bons et loyaux 

services. Cette modernisation est également 

une excellente opportunité pour relier ce réseau 

à celui de l’Auberge et des immeubles de la fon- 

 pour le logement,      

actuellement alimenté au gaz.  

La nouvelle chaufferie fonctionnera aux 

pellets, un produit régional, durable et émettant 

très peu de particules. Avec une chaudière 

équipée d’un filtre très performant, les 

émissions seront bien inférieures à la solution 

normes en la matière. 

Grâce à un partenariat public-privé 

innovant, la commune poursuit sa 

stratégie de sortie des énergies fossiles.  

Ce projet permet ainsi de plus que doubler la 

part de renouvelable sur ce réseau et 

d’améliorer, d’une manière significative notre 

certification Cité de l’Energie. Il évitera 

CO2 par année.  

Président du conseil d’administration de CAD 

Confignon en Fête 

édition et une belle réussite  

L'orchestre Symphonia et ses 80 musiciens 

ouvert le bal dès le jeudi avec un 

programme musical digne du Concert du Nouvel 

Les valses et mélodies si belles et 

nous ont transportées pour un 
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temps à Vienne. Les traditionnelles Valse de 

l'Empereur et Marche de Radetzky ont clôturé 

Ce magnifique concert avec les chaleureux 

applaudissements du public. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dans l'intervalle, les restrictions en matière de 

construire et l'abattement forfaitaire de 

 

 

Le vendredi soir, un autre public et une 

ambiance Années 80 avec du Disco, Rock n’roll, 

Pop, Funk et de nombreux titres interprétés par 

le célèbre groupe The Vincent Kessi’s Free 

Fellowship Band (VKFFB), huit jeunes musiciens 

professionnels de la région et une chanteuse au 

top ! Le groupe habitué des grands événements 

genevois a enflammé la petite salle de 

Confignon.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le samedi était dédié aux jeunes avec des 

ateliers et démonstrations de Parkour et 

Breakdance. Un championnat de Street Workout 

 

L'orchestre Symphonia 

L'orchestre VKFFB 
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Pop, Funk et de nombreux titres interprétés par 

le célèbre groupe The Vincent Kessi’s Free 

Band (VKFFB), huit jeunes musiciens 

professionnels de la région et une chanteuse au 
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Le samedi était dédié aux jeunes avec des 

ateliers et démonstrations de Parkour et 

Breakdance. Un championnat de Street Workout  

 

s’est déroulé en salle puis a laissé place à une 

Battle all style et une soirée DJ. 

 

La Fête s’est terminée le dimanche par 

belle cérémonie religieuse avec le groupe Let’s 

Gospel suivie d’un délicieux 

servi par les Confi’doise.

 

Ce Festival, organisé par la paroisse de 

Confignon aidée des associations du village 

et de nombreux bénévoles, 

80 % par des sponsors.

L'aide de la commune et la mise à disposition 

de personnel pour la communication et la 

logistique a complété la fabuleuse équipe mise 

intensément à contribution durant les 4 jours du 

Festival.  

 

 

 

 

 

 

 

Notre prêtre Charles

comité de "Confignon en Fête

organiser ce bel événement pour témoigner du 

bien vivre ensemble et des belles valeurs que 

l'on peut partager lors d'un tel événement qui 

permet aux uns et aux autres de se rencontrer 

et de s'enrichir de petits moments culturels. 

Aussi, nous espérons de tout cœur pérenniser 

et rééditer Confignon en Fête en 2020.

 

Nous tenons à le 

culièrement pour l'organisation de ce 

superbe Festival et n

très sincèrement les membres du comité : 

Bernard Girod, Maurizio Aurecchia, Eric 

Kunz, Denis Soulier, Margareth Robert

Tissot, Catherine Graf et les nombreux 

bénévoles de Confignon en Fête.

 

Elisabeth Uldry Frossard
Conseillère municipale, 
commission culture, espaces publics et paysage
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s’est déroulé en salle puis a laissé place à une 

une soirée DJ.  

La Fête s’est terminée le dimanche par une 

cérémonie religieuse avec le groupe Let’s 

d’un délicieux Brunch du terroir 

servi par les Confi’doise. 

Ce Festival, organisé par la paroisse de 

Confignon aidée des associations du village 

et de nombreux bénévoles, a été financé à 

80 % par des sponsors.  

e la commune et la mise à disposition 

de personnel pour la communication et la 

logistique a complété la fabuleuse équipe mise 

intensément à contribution durant les 4 jours du 

Notre prêtre Charles Christophi, président du 

Confignon en Fête" a souhaité 

organiser ce bel événement pour témoigner du 

bien vivre ensemble et des belles valeurs que 

l'on peut partager lors d'un tel événement qui 

permet aux uns et aux autres de se rencontrer 

s'enrichir de petits moments culturels. 

Aussi, nous espérons de tout cœur pérenniser 

et rééditer Confignon en Fête en 2020.  

le remercier tout parti-

our l'organisation de ce 

et nous remercions aussi 

très sincèrement les membres du comité : 

Bernard Girod, Maurizio Aurecchia, Eric 

Kunz, Denis Soulier, Margareth Robert-

Tissot, Catherine Graf et les nombreux 

bénévoles de Confignon en Fête. 

Elisabeth Uldry Frossard 

Conseillère municipale, Présidente de la 
commission culture, espaces publics et paysage 
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Mars 2020, c’est 
demain… 

et on compte sur vous
 

Les élections municipales approchent à 

grands pas. Déjà près de cinq ans depuis le 

fameux vote du 19 avril 2015, date à laquelle 

les habitantes et habitants de Confignon ont fait 

du PDC le premier parti de la commune. 

 

Cinq ans durant lesquels le PDC s’est 

attelé à Confignon à déployer toutes les 

compétences de ses membres et de ses 

élu-e-s pour étudier attentivement les 

dossiers communaux et participer le plus 

activement possible aux débats du Conseil 

municipal et de ses commissions. 

 

Pourtant la fin de cette législature est proche 

et il est temps de penser au renouveau du parti. 

Et ce renouveau viendra peut-être de vous

Nous ne le répèterons jamais assez, mais 

l’engagement citoyen est le fondement de la 

cohésion d’une société, et l’implication locale 

est la première étape de cet engagement. 

 

Chacun et chacune possède au moins une 

idée pour son quartier, son canton ou son pays 

et la politique est le moyen idéal pour permettre 

à cette idée d’être reprise, valorisée et 

finalement exploitée au service de la 

collectivité.  

 

Vous avez des idées et nous en avons aussi

nous voulons des places de crèches plus 

nombreuses, des infrastructures de mob

douce, la formation à tout âge, la facilitation de 

l’accès à la propriété, des soins de santé de 

qualité, la végétalisation des quartiers, l’égalité 

pour tous, le congé parental, une transition vers 

des énergies renouvelables, une assurance

maladie moins chère, etc.  
 

Alors si nos projets vous parlent, et si 

vous souhaitez valoriser les vôtres, 

pourquoi ne pas venir nous rencontrer, 

 

 poser toutes vos questions et peut
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Alors si nos projets vous parlent, et si 

vous souhaitez valoriser les vôtres, 

pourquoi ne pas venir nous rencontrer,  

poser toutes vos questions et peut-être même 

 

vous engager pour votre foyer, votre famille ou 

vos amis en rejoignant la liste du PDC 

Confignon pour les élections municipales de 

2020 ? On vous attend

 

Nicolas Fournier 

Président du groupe PDC de Confignon

 

Le PDC de Confignon
 

Une équipe dynamique,

internet
 

http://confignon.pdc
 

 

Vous y trouverez l’agenda de nos activités, nos 

actions au sein de la commune et

différentes publications.

intéressées à s’investir pour Confignon sont les 

bienvenues. 

le PDC ça m'intéresse
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vous engager pour votre foyer, votre famille ou 

vos amis en rejoignant la liste du PDC 

Confignon pour les élections municipales de 

 !  

 

Président du groupe PDC de Confignon 

 

 

 

 

 

 

 

e PDC de Confignon 

dynamique, un nouveau site 

internet ! 

http://confignon.pdc-ge.ch 

Vous y trouverez l’agenda de nos activités, nos 

au sein de la commune et nos 

différentes publications. Toutes les personnes 

s’investir pour Confignon sont les 
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